

Presidente cubano felicita a reconocida psicóloga Patricia Ares

Image not found or type unknown



Reconocida psicóloga Patricia Ares. Imagen:Twitter

La Habana, 17 abril (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy por su cumpleaños a través de Twitter, a la reconocida profesional de la psicología Patricia Arés Muzio.

Ayer cumplió años la Dra Patricia Arés Muzio, a cuyo talento y sensibilidad le debe tanto Cuba. Felicidades querida Patricia y gracias por sus valiosos aportes, escribió el mandatario en su red social.

La experta más recordada por los cubanos por sus apariciones en espacios televisivos junto a líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro, durante el reclamo de devolución del niño Elián González, retenido (1999-2000) por parientes en Estados Unidos.

Díaz-Canel agradeció por sus valiosos aportes a la académica, quien posee la categoría de Profesora Titular de la Facultad de Psicología de la Universidad de la Habana. Y fue Presidenta de la Sociedad Cubana de Psicología.

La Doctora Ares hizo su doctorado en Psicología en un estudio de familias cubanas, y ha impartido diversos cursos de maestría en el extranjero en el tema de la intervención familiar.

También ha realizado labores de asesoría en los planes y programas de carreras de Psicología en la Universidad de Guayaquil, Ecuador. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319874-presidente-cubano-felicita-a-reconocida-psicologa-patricia-ares>



Radio Habana Cuba